

El Gynea Granollers recibe este domingo (12.30h) al Telenord s'Arenal, tras caer la pasada jornada en Badalona

Una ocasión ideal para amarrar la permanencia

DAVID BRUNAT

Todavía duele la paliza que propinó el Sant Josep el pasado domingo. Se soñaba con una jornada de risas, suspiros y alegría en el vestuario, pero la realidad fue mucho más cruda: el conjunto de Badalona se merendó a un Gynea Granollers iluminado en el primer cuarto, pero absolutamente hundido y desorientado en los tres siguientes. El marcador, indicativo: 90-61. Lo mejor, olvidar y volver a soñar.

Y es que la permanencia está a tiro de piedra. Se ha deshechado una oportunidad, pero a la vuelta de la esquina está la próxima. El Granollers recibe este domingo (12.30h, en directo por Ràdio 7 Vallès) al Telenord s'Arenal, equipo situado una posición por debajo de los vallesanos. Los mallorquines se vislumbran a una distancia prudencial de dos victorias, fuera todavía del descenso, pero intentarán ganar como sea para evitar protagonizar en la última jornada un duelo a muerte contra el Sant Pere la Sirena, primer equipo que desciende.

Derrotar al Telenord no será tarea fácil. Enfrente estará un equipo irregular, pero con un potencial fuera de toda duda. Jugadores como el pivote **Perry Carter**, ex ACB fichado en invierno para salvar al equipo, **Thomas Tripp**, un alero muy físico, o **Saulo Hernández**. "Se trata



Xavier Solanas

El Granollers no supo parar el acierto del Sant Josep.

de un conjunto que juega muy estático", asegura **Jordi Romeu**, quien destaca su "irregularidad" a lo largo de la temporada como motivo que los ha relegado a jugar con el descenso.

Quien seguro que no volverá a caminar por la cuerda floja es el Sant Josep tras el recital del pasado domingo. Los de Badalona y el Granollers se disputaban la perma-

nencia matemática, y el regalo cayó del lado local. Tras un esperanzador inicio de partido, el Gynea se deshinchó como un globo. "Es una lástima perder, pero sobre todo por una diferencia tan grande de puntos", sostiene Romeu. El técnico apunta a las bajas y al cansancio como las losas que sepultaron a los suyos. Un partido, sencillamente, para olvidar.

Jané: "Será una final"

A cada jornada que pasa el fuego se extiende y las llamas ya son peligrosas. El Llinars corre el serio riesgo de arder definitivamente en la hoguera del descenso si pierde este sábado en la pista del Dosa, antepenúltimo con una victoria más que los vallesanos. A falta de tres partidos, alcanzar puestos superiores se prevé muy complicado, así que todo indica que Llinars y Dosa se repartirán la penúltima (descenso directo) y antepenúltima posición (promoción por la permanencia). "Será una final, si perdemos dependeremos de los resultados que hagan los otros equipos para no bajar matemáticamente", señala un contrariado **Toni Jané**.

Pero ganar al Dosa no es sinónimo de salvación, ya que el Llinars todavía tendrá que afrontar otras dos finales agónicas. Eso sin contar, por supuesto, con la ristra de bajas que tienen los vallesanos. Para enfrentarse al Dosa, Jané recupera a **Albert Plans** y **David Rodríguez**, aunque no podrá contar con los otros cinco lesionados. Posiblemente **Marc Saurí** entre en la convocatoria, aunque no está en condiciones de jugar.

La plaga de lesiones afectó letalmente al Llinars en la pasada jornada, que cayó contra el Sitges por 86-96. Durante los dos primeros cuartos los de Jané aguantaron el tipo con ventajas en el marcador, pero en el segundo tramo del partido las fuerzas escasearon y el Sitges se adueñó de la victoria.

El Circuit agota las entradas de F1

Si es de los que espera al último momento, ya ha hecho tarde. El Circuit de Catalunya ha agotado las 115.000 entradas que tenía a la venta para ver, los próximos 5, 6, 7 y 8 de mayo, el Gran Premio de España de Fórmula 1. Nunca un trazado, desde que aterrizara este glamuroso circo en España en 1951, había sido capaz de vender todas las entradas de forma anticipada. Cruzar la línea de los 100.000 espectadores el año pasado fue motivo de enorme celebración en

Montmeló, pero pocos se atrevían a hacer una previsión tan positiva como la de este año.

La Fórmula 1 vive un momento de gloria en nuestro país. **Fernando Alonso**, coronado nuevo ídolo y en vías de destronar al *kaiser* **Schumacher**, levanta pasiones entre la afición española y extranjera, lo que ha convertido a Montmeló en el primer circuito europeo en el campeonato del mundo de Fórmula 1.